

Die berühmten Witwen der Champagne



Schon immer wurde die Champagne geprägt von der Tatkraft, dem Mut und dem Erfindungsgeist der Champagnerwitwen – den so genannten „*Veuves*“. Zu Zeiten, wo normalerweise nur Männer das Sagen hatten, waren sie nicht nur verantwortlich für ein Heer von Angestellten und deren Familien, sondern sie förderten maßgeblich den weltweiten Ruf des berühmtesten Getränks aller Zeiten.

Wer hat nicht schon von **Madame Clicquot Ponsardin**, der **Veuve Bollinger** und die **Witwe Louise Pommery** gehört? *Champagner Veuve Clicquot* ist bis heute in jedem gut sortierten Supermarkt zu finden! Weitere berühmte Witwen waren Madame Roederer und die Veuve Perrier. Hinter jedem Namen steht nicht nur eine aufregende Frau, sondern auch eine ebenso dramatische Geschichte.

Als Hommage an diese großen Frauen der Champagne hat Petra Durst-Benning Isabelles Geschichte geschrieben. Auch sie ist einzigartig, wenn auch nicht ganz wahr ...